

Historique de la Société "Gilles Les Bons Amis de Châtelet"

Création et Fondation

En Avril 2024, la société "Gilles Les Bons Amis de Châtelet" voit le jour sous l'impulsion de Vincent Pilato et Jonathan Mahy, qui occupent conjointement les postes de co-présidents. La création de cette société est motivée par un désir ardent de redynamiser le folklore du Gille à Châtelet, une tradition profondément ancrée dans la culture locale belge.

Objectifs de la Société

Le principal objectif de la société est de préserver et promouvoir les traditions du Gille, en respectant le costume traditionnel et en travaillant en étroite collaboration avec tous les acteurs de la commune. Voici quelques-uns des objectifs spécifiques :

- **Respect du Costume Traditionnel** : Assurer que le costume du Gille, symbole important du folklore, soit porté conformément aux traditions et aux standards établis.
- **Collaboration avec les Acteurs Locaux** : Travailler main dans la main avec les autorités locales, les associations culturelles, et les autres groupes de Gilles pour assurer une coordination efficace et harmonieuse.
- **Engagement des Commerçants** : Encourager la participation active des commerçants dans la vie de la société, en les intégrant dans les événements et en promouvant leurs activités.

Leadership et Soutien

- **Co-Présidents** : Vincent Pilato et Jonathan Mahy, deux figures centrales dans la création et la direction de la société, apportent leur vision et leur dynamisme pour atteindre les objectifs fixés.
- **Secrétaire** : David Boulanger
- **Trésorier** : Olivier Blondiaux
- **Vice trésorier** : Michael Piette
- **Membres du comité** : Christophe Pilato , Axel Boulanger , Ugo Mahy, Samuel Carvuto , Loic Marbaix Himad Chetouan et Loris Ladavid .
- **Présidents d'Honneur** : La société bénéficie également du soutien de personnalités influentes, avec Henri Baumal des assurances Baumal et Adriano Sigona de GSA Construct en tant que présidents d'honneur. Leur expérience et leur réseau sont des atouts précieux pour la société.

Engagement

La société "Gilles Les Bons Amis de Châtelet" s'engage à renforcer le lien communautaire en impliquant activement les commerçants locaux dans ses activités. Cette intégration vise à créer un écosystème favorable où la culture, le commerce et la vie communautaire s'entrelacent harmonieusement.

Conclusion

Depuis sa création, "Gilles Les Bons Amis de Châtelet" travaille sans relâche pour redynamiser et célébrer le folklore du Gille. Sous la direction passionnée de Vincent Pilato et Jonathan Mahy, et avec le soutien d'honorables présidents comme Henri Baumal et Adriano Sigoma, la société est bien placée pour atteindre ses objectifs et contribuer significativement à la préservation et à la promotion des traditions de Châtelet.